
 
 

2 DE NOVEMBRO 2023 
 

Bom dia. Após a celebração de Todos os Santos, a Igreja relembra a 

memória de Todos os Fiéis Defuntos, isto é, de todos aqueles que já 

partiram para junto de Deus e que agora dormem na esperança da 

ressurreição. Escuta com atenção. 

 

VÍDEO: https://www.youtube.com/watch?v=yt7fp5b-Di0 

 
 

SONHA| Hoje é o dia em que toda a Igreja se uniu para rezar 
por todos aqueles que já estão na presença de Deus, 
alimentando a esperança da ressurreição. Pensemos em 
alguém que tenhamos no Céu e por quem queiramos rezar, ou 
em algum pedido que queiramos fazer a Deus. 

[breve momento de silêncio] 

 

REZA | Jesus, ensina-nos a cuidar de Ti e daqueles que fazem 
parte das nossas vidas. Pai Nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, 

rogai por nós. 

 
 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=yt7fp5b-Di0


 
 

3 DE NOVEMBRO 2023 
 

BOM DIA.  Escutamos o evangelho do próximo domingo.  
 

Naquele tempo, Jesus falou à multidão e aos discípulos, dizendo: «Na 

cadeira de Moisés sentaram-se os escribas e os fariseus. Fazei e 

observai tudo quanto vos disserem, mas não imiteis as suas obras, 

porque eles dizem e não fazem. Atam fardos pesados e põem-nos aos 

ombros dos homens, mas eles nem com o dedo os querem mover. 

Tudo o que fazem é para serem vistos pelos homens: (…) gostam do 

primeiro lugar nos banquetes e dos primeiros assentos nas sinagogas, 

das saudações nas praças públicas e que os tratem por ‘Mestres’. Vós, 

porém, não vos deixeis tratar por ‘Mestres’, porque um só é o vosso 

Mestre e vós sois todos irmãos. Na terra não chameis a ninguém vosso 

‘Pai’, porque um só é o vosso pai, o Pai celeste. Nem vos deixeis tratar 

por ‘Doutores’, porque um só é o vosso doutor, o Messias. Aquele que 

for o maior entre vós será o vosso servo. Quem se exalta será 

humilhado e quem se humilha será exaltado». Mt 23, 1-12 

 

 

SONHA| Neste evangelho, Jesus recupera uma das 

afirmações mais importantes para o povo de Israel e a 

oração mais importante para os judeus: “Escuta, Israel! 

O Senhor, nosso Deus, é o único Senhor. Amarás o 

Senhor, teu Deus, com todo o teu coração, com toda a 

tua alma e com todas as tuas forças”. Porém, Jesus diz-nos que, além  



  

de amar a Deus, temos também de amar os outros como a nós 

próprios. SOMOS CAPAZES DE COLOCAR OS OUTROS EM PRIMEIRO 

LUGAR NAS NOSSAS VIDAS? 

 
 

REZA| Pedimos a Jesus a graça de não nos afastarmos d’Ele. 

Pai Nosso… Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 

 
                                               


